

RHEINGAU

Mit Licht gegen Bahnlärm

AKTION Brömserburg wird illuminiert

RHEINGAU (red). Die Bürgerinitiative im Mittelrheintal gegen Umweltschäden durch die Bahn will im Rahmen der Aktion „Sinn-Lichter Rheintal“, die im Februar 2013 mit dem historischen Kran in Oestrich begonnene Illumination historischer Bauwerke des Rheingaus fortsetzen. Vom 10. April bis zum 10. Mai, dem Tag, an dem die dritte große Anti-Bahnlärm-Demo in Rüdesheim stattfindet, wird die Brömserburg beleuchtet, berichtet Willi Pusch, Vorsitzender der Bürgerinitiative.

Den Menschen im Rheingau und im Mittelrheintal soll ein Licht aufgehen, wie sehr der Bahnlärm und Erschütterungen, verursacht durch Güter-

züge, ihre Lebensqualität schmälern und der Schönheit und Einmaligkeit der gesamten Region großen Schaden zufügen.

Um die Idee erfolgreich umzusetzen, ist die Bürgerinitiative auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Daher bittet sie, jeden, der zum Gelingen der Aktion beitragen möchte, sich als Pate zur Verfügung zu stellen.



Nähere Informationen dazu gibt es beim Vorsitzenden Willi Pusch, Telefon 06773/7547, oder Wolfgang Schneider, Telefon 06723 7563. Das Spendenkonto der Bürgerinitiative: Volksbank Rhein-Lahn eG, BLZ 570 928 00, Kontonummer: 203 417 411, Stichwort: „Sinn-Lichter Rheintal“.